

Anmeldung

per fax: 0043/662/87 28 69

Programmänderungen aus organisatorischen Gründen vorbehalten!

- Ich/wir melde/n mich/uns zur Exkursion nach Istanbul vom 24. – 28. Oktober 2012 an.
- Ich/wir melde/n mich/uns zur Exkursion nach Istanbul vom 1. – 5. Mai 2013 an.

Name(n) des/der Teilnehmer/s:

Adresse

Tel

Fax / e-mail

- Im Hotel benötigen wir ein Doppelzimmer.
- Ich möchte gerne mit einem / einer anderen Exkursions-
teilnehmerIn das Doppelzimmer teilen.
- Im Hotel benötige ich ein Einzelzimmer und nehme zur Kenntnis,
dass hierfür ein Zuschlag von EUR 320.- zu bezahlen ist.
- Ich / wir möchte/n eine Reise-Stornoversicherung um EUR 45.- (im DZ) bzw.
EUR 60.- (im EZ) pro Person abschließen.

Ich überweise die erste Anzahlung von **EUR 300.-** bis spätestens **12. Juni** und den restlichen Betrag von **EUR 630.- bzw. EUR 690.-** (plus optionaler Reise-Stornoversicherung bzw. EZ-Zuschlag) bis **4. September** auf das Konto der INITIATIVE ARCHITEKTUR (Volksbank Salzburg, BLZ 45010, Kontonr. 102749, IBAN: AT16450100000102749, BIC: VBOEATWWSAL) und akzeptiere, dass bei Nichtüberweisung bis zu diesem Zeitpunkt meine Anmeldung verfällt.

Datum

Unterschrift

Stempel

ISTANBUL

Architektur-Exkursion

Mittwoch, 24. – Sonntag, 28. Oktober 2012
oder
Mittwoch, 1. – Sonntag, 5. Mai 2013

Programmgestaltung und Führungen:
Arch. DI Georg Huber und DI Sinan Polvan



Veranstalter & Organisation:

INITIATIVE ARCHITEKTUR
Hellbrunner Straße 3
A-5020 Salzburg
t +43/662/87 98 67
f +43/662/87 28 69
office@initiativearchitektur.at

Konstantinopel, Byzanz, Istanbul... Heute 13 Millionen Einwohner vielleicht auch mehr. Eine Mega-City auf rd. 120 km mal 50 km, viel Küste und ein paar Inseln... Eine rasch wachsende Metropole auf zwei Kontinenten mit allen nur möglichen Problemen und Perspektiven. Der Versuch einer atmosphärischen Annäherung von der historischen Mitte bis an die Ränder der Stadt...

Organisatorisches

Leistungen für 5 Tage/4 Nächte:

Flug München – Istanbul – München, Turkish Airline, Transfer mit dem Bus ab/bis Salzburg. Unterbringung in Istanbul: **Hotel Crowne Plaza Old City Istanbul******* mit Frühstück. Rundfahrten und Besichtigungen unter fachkundiger Führung durch den Salzburger Architekten Georg Huber und den deutschsprachigen an der Istanbul Architekturakademie lehrenden Architekten Sinan Polvan; inkl. aller Eintritte / Kosten für geführte Besichtigungen; Exkursionsbroschüre mit Unterlagen über die zu besichtigenden Projekte und ein gemeinsames Abendessen.

Nicht inkludiert: Visa-Gebühr von 15,- €, direkt am Flughafen individuell zu entrichten. (Gilt für österreichische, nicht für deutsche Staatsbürger). Die Flugsteuern können sich bis zur Ticketausstellung noch ändern.

ACHTUNG: Für den Mai-Termin ist dieser Preis ein Richtwert, da wir zum heutigen Zeitpunkt noch keine verbindlichen Flugpreise erhalten können.

Teilnahmegebühr:

Mitgliederpreis EUR 930.- pro Person auf Basis Doppelzimmer

Nicht-Mitglieder EUR 990.- pro Person auf Basis Doppelzimmer

Einzelzimmer-Zuschlag: EUR 320.- pro Person für 4 Nächte

Extras: Reise-Stornoversicherung (DZ: EUR 45,- pro Person, EZ: EUR 60,- pro Person) – optional

Die Teilnehmerzahl ist auf 30 Personen beschränkt!

Für die Berücksichtigung Ihrer Anmeldung ist das Einlangen bei der INITIATIVE ARCHITEKTUR (Datum des Poststempels / Fax / e-mail) maßgebend. Es ist nur das gesamte Exkursionspaket buchbar, nicht einzelne Teilleistungen! Die Exkursionsplätze werden in der Reihenfolge der eintreffenden verbindlichen Anmeldungen vergeben.

Anmeldeschluss:

Ihre Anmeldung senden Sie bitte mittels Anmeldeformular (auch unter www.initiativearchitektur.at) bis spätestens **16. Mai 2012** an die INITIATIVE ARCHITEKTUR.

Bis **12. Juni** ist eine Anzahlung in der Höhe von **EUR 300.-** zu leisten. Der restliche Betrag (plus optionaler Reise-Stornoversicherung bzw. EZ-Zuschlag) ist bis **4. September** zu überweisen. Eine Rechnung wird Ihnen zugeschickt.

Eine Abmeldung ist stornofrei nur bis zur Flugticketausstellung möglich, wenn Sie eine/n Ersatzteilnehmer/in nominieren, der/die an Ihrer Stelle mitfährt. Ist dies nicht der Fall, kommen die Allgemeinen Reisevertragsbedingungen zur Anwendung, welche gestaffelte Stornosätze vorsehen, je nachdem zu welchem Zeitpunkt vor Reiseantritt Ihre Abmeldung erfolgt. Detaillierte Informationen dazu finden Sie auf unserer *Homepage* www.initiativearchitektur.at bzw. auf der Rechnung.

Einstimmung auf Istanbul: Dienstag, 9. Oktober 19 Uhr

Haben Sie Wünsche und Anregungen für die Exkursion? Wollen Sie Informationen zur Stadt und Kultur, zur Literatur und Stadtentwicklung und zur Design Biennale? An diesem Abend gibt es die Möglichkeit, sich kennen zu lernen und mit Arch. Georg Huber auszutauschen.

Wenn Sie noch weitere Fragen haben:

INITIATIVE ARCHITEKTUR Salzburg

Tel. +43/662/87 98 67 oder office@initiativearchitektur.at

Programm

Mittwoch, 24. Oktober 2012

Abfahrt Salzburg: Busparkplatz Nonntal, 14:00 Uhr mit dem Bus
Ankunft München: 17:00 Uhr, Abflug München: 18:55 Uhr, Ankunft Istanbul: 22:25 Uhr, Busfahrt ins Hotel

Donnerstag, 25. Oktober 2012

Altstadt: Von Byzanz bis zum Ende des osmanisches Reiches
Treffpunkt: 9 Uhr, Besichtigung von Altstadt Häusern, Sultan-Ahmed-(Blaue)Moschee und Haghia Sophia. Fahrt mit der Straßenbahn zum Goldenen Horn.

So wie die früheren christl. Herrscher, strebten die Osmanen nach der Eroberung Konstantinopels danach, ihre Macht und ihren Glauben sichtbar zu demonstrieren. Es bildete sich ein eigener osman. Baustil heraus. Ab dem 18. Jh. geriet die osman. Architektur immer mehr unter den Einfluss der westeuropäischen Baukunst.

Galata + Taksim: Architektur der Jahrhundertwende

14-18 Uhr: Besichtigung von Jugendstil-Häusern. Besuch der Architektenkammer Istanbul und Cocktail bei CEKÜL, Stiftung für die Erhaltung des kulturellen Erbes.

Die Jhd.wende war gekennzeichnet vom starken Wachstum und der Modernisierung der Stadt, die mit einer Orientierung am Westen einherging. In Europa ausgebildete Architekten prägten zunehmend das Stadtbild und machten den Eklektizismus in all seinen Ausprägungen populär. In Istanbul erlebte der Jugendstil ein an den franz. Art Nouveau angelehnter Stil eine Blüte.

20 Uhr Gemeinsames Abendessen im Leb-i Derya, nahe dem Taksim-Platz

Freitag, 26. Oktober 2012

Bosporus-Bootstour und asiatische Seite

Treffpunkt: 8 Uhr, Fahrt mit der Straßenbahn zum Hafen am Goldenen Horn. Bootsfahrt am Bosporus, Besichtigung des Sakip Sabanci Museums, Mittagspause.

Die asiatische Seite von Istanbul ist in den letzten Jahrzehnten markant gewachsen. Besonders nach 1990 sind riesige Wohnviertel entstanden, deren hunderttausende Einwohner mit ihren Autos den Stadtverkehr stark belasten. Durch strenge Maßnahmen ist es aber gelungen, mehrere Altbauten noch zu retten.

13.30 Uhr: Bootsfahrt auf die asiatische Seite

14-18 Uhr: Busfahrt, Besichtigung von Bauten auf der asiatischen Seite

Samstag, 27. Oktober 2012

Zeitgenössische Architektur in Istanbul

Abfahrt: 8.30 Uhr mit dem Bus, Ganztagesexkursion

Ab den 1950er Jahren wächst der Einfluss der Moderne aus Europa und den USA. Der 2. Weltkrieg war überstanden und die Türkei wandte sich wieder versöhnlich dem Westen zu, was sich architektonisch im übernommenen rationalistischen Baustil widerspiegelt. So wird auch Istanbul seit 1950 geprägt von Großkonstruktionen in Form der Büro- und Hoteltürme und vor allem div. Staats- und Kultureinrichtungen.

Sonntag, 28. Oktober 2012

Vormittag zur freien Verfügung, Auschecken aus dem Hotel

Abfahrt Hotel Istanbul: 15:30 Uhr, Abflug Istanbul: 19:35 Uhr
Ankunft München: 21:20 Uhr, Ankunft Salzburg: ca. 23:30 Uhr

